

Anunció la Disip

Capturado

en Caracas

Orlando Bosch

En la investigación sobre el sabotaje del avión cubano también fueron detenidos Luis Posada, Oleg Gueton Rodríguez, Celsa Toledo, Francisco Núñez y otros

**DOCUMENTOS Y EQUIPOS RELACIONADOS CON EL SABOTAJE
FUERON HALLADOS EN UNA OFICINA
DE INVESTIGACIONES EN LA FLORIDA**

Con relación a la detención del cubano Orlando Bosch y de otras personas, la Disip emitió el siguiente comunicado oficial:

"La Dirección de los Servicios de Inteligencia y Prevención (Disip) inició las correspondientes investigaciones a objeto de precisar los posibles nexos entre las actividades de los dos venezolanos detenidos por el Gobierno de Trinidad y Tobago bajo sospecha de complicidad en el execrable crimen que costó la vida a las 73 personas que viajaban en la aeronave de la compañía Cubana de Aviación el pasado 6 de los corrientes, en la ruta Barbados-La Habana, con personas o grupos que pudieran operar en el territorio de la República.

Como resultado a las labores de investigación efectuadas, se procedió a practicar la detención de varias personas, entre ellos los ciudadanos venezolanos Luis Posada Carriles, Oleg Gueton Rodríguez, Celsa Toledo y Fran-

cisco Núñez, así como de otros que aún están siendo interrogados. Igualmente se detuvo al ciudadano cubano Orlando Bosch, quien portaba pasaporte falso, costarricense, y había ingresado al país con visá de turista.

También se practicó el allanamiento de las Oficinas de "Investigaciones Comerciales e Industriales" (I.C.I., C. A.), en donde se encontraron pruebas acerca de las vinculaciones entre los ciudadanos venezolanos detenidos en el exterior y dicha empresa, así como documentación y equipos relacionados con el caso.

Esta Dirección ha recibido instrucciones del Gobierno de Venezuela, de prestar a los organismos policiales de los gobiernos de Trinidad y Tobago y Barbados toda la colaboración necesaria para el esclarecimiento de este abominable acto terrorista y de continuar realizando en el Territorio Nacional las investigaciones necesarias a objeto de establecer las responsabilidades del caso.

(PAGINA D-ULTIMA)

CARACAS: VIERNES 15 DE OCTUBRE DE 1976

Central Telefónica: 41.88.71 (10 Líneas) y 41.85.06 (5 Líneas)
Oficina: Pto. Escondido a Puente Nuevo - Apdo. de Correos No. 209
Después de las 9,30 p.m.: 41.88.71/73 - 41.85.06/08

Afiliados a: TODAS LAS TARJETAS DE CREDITO

¿YA LEYO LA SECCION INTERNACIONAL? Todos los días en el cuerpo "A"

Capturado en Caracas

Orlando Bosch en Allanamiento de una Quinta de Exiliados Cubanos

Con un falso pasaporte costarricense fue capturado en Caracas el dirigente anticomunista Orlando Bosch, quien se atribuye ser uno de los jefes del grupo terrorista de exiliados cubanos "Cóndor". La noticia la confirmó el gobierno.

Igualmente se informó la detención de Luis Posada Carriles, de origen cubano, quien hasta hace dos años y medio fue uno de los jefes de Operaciones de la Dirección de Inteligencia y Prevención (Disip).

Se dijo que Posada tenía en la Disip la jerarquía de comisario y es ampliamente conocido con el nombre de Basillo.

No se ha dicho oficialmente si la detención de Posada guarda relación con las investigaciones en torno al sabotaje del avión de la Cubana de Aviación.

En la urbanización La Florida, según informó un vocero de la policía de seguridad, fueron allanadas las oficinas de la firma I.C.I., Investigaciones Comerciales e Industriales C.A., que se dedicaba a prestar el servicio de investigaciones sobre bienes y personas en Caracas.

El permiso para el funcionamiento legal de esa oficina se lo había dado el Ministerio de Relaciones Exteriores a Luis Posada

Carriles el 13 de junio de 1975.

El Ministerio de Relaciones Exteriores procedió a revocar la licencia a la I.C.I., según decreto aparecido en la Gaceta Oficial del pasado miércoles.

La detención de Orlando Bosch fue practicada en el allanamiento de la casa de unos cubanos exiliados, al este de la ciudad. Se informó que en el mismo inmueble fueron arrestados otros cubanos que llevaban varios años residenciados en el país.

Fuentes confiables de la policía señalaron que los agentes de la Disip practicaron también la detención de un ex agente de la Agen-

- También fue detenido un ex agente de la C.I.A.
- Ex jefe de Operaciones de la Disip, Luis Posada, fue apresado después que allanaron una oficina de investigaciones que tenía en La Florida



Luis Posada o Basillo, detenido por la Disip.

cia Central de Inteligencia Norteamericana (C.I.A.),

quien cuando trabajó para esa agencia estuvo destacado en el estado de Florida y era llamado "Bapy".

En el cuartel general de la Disip, en Los Chaguaramos, los cubanos detenidos son interrogados en torno a

presuntas actividades ilícitas que estaban realizando en Venezuela y también en torno al criminal sabotaje de que fue objeto un avión de la Cubana de Aviación en Barbados.

Orlando Bosch médico y en el área del Caribe se le conoce como uno de los líderes de los movimientos anticomunistas. En noviembre de 1974 estuvo en Curazao y luego ingresó clandestinamente a Venezuela amparado con un falso pasaporte dominicano.

En los Estados Unidos de América, dijo un informante de la policía, Orlando Bosch está convicto por atacar con una bazuca un barco polaco en Miami. Posteriormente huyó de ese país y anunció que desde "algún lugar" de América Latina continuará su "lucha sin cuartel" contra el régimen de Fidel Castro.



Orlando Bosch, detenido por la Disip.